

Alfredo Guerreros Benavides¹

Reencontrarnos con ustedes en una nueva edición de la revista, es siempre gratificante y a la vez motivador. Lo venimos haciendo con regularidad en los últimos dos años, y el hecho de seguir recibiendo sus aportes y colaboraciones, es suficiente para comprometernos a responder de la mejor forma: publicando su producción científica de manera seria, adecuada y en base a la evidencia.

En las últimas décadas, el mundo está asistiendo a la aparición de nuevas enfermedades o a su reconocimiento precoz. Algunas de estas patologías están ligadas al género (especialmente femenino), siendo la fibromialgia una de las más conocidas, una controvertida situación representada por cansancio, dolor y rigidez. Este tema es tratado en profundidad por el Dr. Héctor Quevedo, quien además presenta en su artículo original, una aproximación epidemiológica con cifras que documentan la realidad peruana.

Como ha sido una constante en todos los números de la revista, destacan los artículos neurológicos; sin duda, cada vez más la salud mental es motivo de mayor atención. Así, uno de nuestros artículos está dedicado a una forma poco común de demencia, y otro, a una patología de médula espinal.

En esta era en la que las comunicaciones nos acercan más que nunca, es muy grato recibir no solo buenas noticias de quienes alguna vez laboraron con nosotros en Clínica Internacional, sino también el reconocimiento de profesionales en el extranjero que pueden ver, revisar y evaluar INTERCIENCIA; y más aún, que nos remiten su trabajo. Es por eso que en esta edición, tenemos la satisfacción de ofrecerles nuestro primer artículo internacional procedente de Alicante (España): migración de un catéter de reservorio venoso.

Avanzamos de manera lenta pero segura, y estamos camino a convertirnos en miembros de los mejores *index medicus* internacionales. Nada de esto sería posible si ustedes, amables lectores, colaboradores y revisores, no nos acompañaran en este esfuerzo. Estamos seguros de que muy pronto podremos lograr este objetivo. Mientras tanto, el hecho de que nos tengan entre sus manos, sus ojos revisen nuestras páginas y sus mentes recreen nuestros artículos, es mucho más de lo que esperábamos.

1. Unidad de Investigación y Docencia. Clínica Internacional. Lima, Perú.